
１　町立病院について

　(1) 高原町立病院元気化プロジェクト協議会閉会

　 後の取組について

　(2) 今後の病院のあり方について

　(3) 時間外の外来患者の応対について

２　教育について

　(1) 児童生徒の性教育について

　(2) SNSを引き金とした犯罪及び霊感商法に対する

　 教育について

　(3) 木育教育について

３　行政区未加入について

　(1) 現状について

　(2) 対策について

４　生鮮品無人販売所について

　(1) 盗難被害に対する支援について

　

１　政治姿勢について

　(1) 安倍元首相の国葬について

２　選挙の投票について

　(1) 障がい者について

　(2) 新有権者について

３　福祉行政について

　(1) 高齢者の詐欺被害対策について

　(2) 介護用品の支給事業について
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１　町政報告会について

　(1) 今後の町政報告会開催時期

　(2) 高原町の課題をどう示すか

２　高原高校跡地の利活用に関する覚書の現状に

　ついて

　(1) 対象施設の利用状況について

　(2) 利活用に関する覚書について

　(3) 管理運営について

３　排水路及び町道の維持管理等について

　(1) 農業用排水路及び農道の維持管理について

　(2) 町道の維持管理について

　(3) 今後の維持管理の取組と管理体制について

　(4) 公共排水計画について

１　マイナンバーカード普及について

  (1) 本町でのマイナンバーカード普及率について

　(2) 普及率による地方交付税への影響について

  (3) 普及へ向けての取組と目標について

２　国民健康保険税について

  (1) 保険税負担への町民の声について

  (2) 平成３０年国民健康保険制度見直後の現状

　　について

  (3) 令和３年度は国民健康保険税負担増を見送

　　ったが、今後の対応について

３　後期高齢者医療費窓口負担一部改正について

  (1) 本町の高齢化率と後期高齢者の推移について

  (2) 医療費窓口負担２割新設による現役世代

　　への負担抑制について
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４　介護保険医療制度について

  (1) 今後の介護保険料について

  (2) 介護サービスの利用状況について

  (3) 施設入所待機者の現状と対応について

５　保険税（料）の収納対策について

  (1) 不納欠損の取扱いについて

  (2) 未収金回収の一元管理について

  (3) 給付制限の有無と課題について

１　教育行政について

　(1) 新校舎建設計画について

　(2) 校舎等跡地利用について

２　水道行政について

　(1) 水道事業全般について

３　福祉行政について

　(1) 子ども貧困対策について

　(2) 病後児保育について

４　観光行政について

　(1) JR九州「ななつ星in九州」来町対応について

　(2) 御池について

５　総合政策行政について

　(1) 広原定住促進住宅建設について
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１　町の各種計画について

　本町の各種計画に関し、現状、方針等を伺う。

  (1) 国の施策による計画策定と空白期間の考え方

　(2) 総合計画との整合

２　町史・文化財の取扱について

　　町史・文化財の取扱に関し、現状、方針等

　 を伺う。

  (1) 町史の更新

　(2) 文化財の取扱関連

３　病院事業について

　　病院事業に関し、現状、体制、計画、方針等

   を伺う。

　(1) 令和３年度実績を踏まえた今後

４　地域おこしについて

　地域おこしに関し、現状、方針等を伺う。

　(1) 「行政」としての地域おこしの考え方

５　外郭団体の取扱について

　　外郭団体の取扱に関し、現状、体制、計画、

　方針等を伺う。

　(1) 「行政」としての外郭団体への関与

　　

６　入札制度改革について

　入札制度改革に関し、現状、方針等を伺う。

　(1) 大規模工事等に係る入札関連
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